

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMP Negeri 1 Manisrenggo Klaten
Mata Pelajaran : Bahasa Indonesia
Kelas/ Semester : VIII/ I
Tema : Teks Puisi
Sub Tema : Menelaah Unsur-Unsur Pembangun Teks Puisi
Pembelajaran ke : 2
Alokasi Waktu : (2 X 40 menit) simulasi 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik diharapkan mampu :

- Memahami unsur-unsur instrinsik dalam puisi
- Mengidentifikasi unsur-unsur instrinsik (tema dan amanat) dalam puisi
- Menentukan unsur-unsur instrinsik (tema dan amanat) dalam puisi

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan Pembelajaran	Alokasi Waktu
PENDAHULUAN <ul style="list-style-type: none">➤ Peserta didik memberi salam pada guru dan berdoa, Guru mengingatkan peserta didik untuk hidup sehat, tetap menjaga protokol kesehatan➤ Guru mendata kehadiran peserta didik, guru memberi semangat dan mengkondisikan diri untuk siap belajar➤ Guru menyampaikan tujuan pembelajaran➤ Guru mengingatkan dan mengaitkan pembelajaran dengan materi sebelumnya	20 menit (2 menit)
INTI <ul style="list-style-type: none">➤ Guru membagi kelompok, tiap kelompok terdiri dari empat peserta didik➤ Peserta didik memotivasi untuk membaca dan mengamati contoh puisi➤ Peserta didik (dalam kelompok) untuk mengidentifikasi unsur-unsur instrinsik (tema dan amanat) dalam puisi➤ Peserta didik berdiskusi tentang unsur instrinsik (tema dan amanat) yang terdapat dalam puisi➤ Peserta didik menuliskan hasil kerja pada selembar kertas➤ Peserta didik membuat kesimpulan tentang materi yang telah dipejari	60 menit (6 menit)
PENUTUP <ul style="list-style-type: none">➤ Peserta didik bersama guru merefleksikan hasil pembelajaran mengenai telaah unsur-unsur pembangun teks puisi (tema dan amanat)➤ Peserta didik menerima informasi terkait perbaikan dan/ atau pengayaan yang akan dilakukan.➤ Peserta didik menerima informasi tentang kompetensi yang akan dipelajari pada pertemuan selanjutnya.➤ Peserta didik bersama guru menutup kegiatan pembelajaran dengan doa bersama dan salam.	20 menit (2 menit)

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

- Teknik Penilaian : Sikap Spiritual dan Sosial
Observasi (jurnal)
- Penilaian Pengetahuan (Soal) : Sebutkan unsur-unsur instrinsik (tema dan amanat) dalam puisi berjudul "Senja di Pelabuhan Kecil"!

Manisrenggo, 19 Mei 2021

Guru Mata Pelajaran

Eni Kurniasari, S.Pd
NIP -



LAMPIRAN 1 : SOAL PENGETAHUAN

Senja di Pelabuhan Kecil Buat Sri Ayati

Ini kali tidak ada yang mencari cinta
di antara gudang, rumah tua, pada cerita
tiang serta temali. Kapal, perahu tiada berlaut,
menghembus diri dalam mempercayai mau berpaut.
gerimis mempercepat kelam. Ada juga kelepak elang
menyinggung muram, desir hari lari berenang
menemu bujuk pangkal akanan. Tidak bergerak
dan kini tanah, air tidur, hilang ombak.

Tiada lagi. Aku sendiri. Berjalan
menyisir semenanjung, masih pengap harap
sekali tiba di ujung dan sekalian selamat jalan
dari pantai keempat, sedu penghabisan bisa terdekap.
(Chairil Anwar, 1946)

Soal : Tuliskan unsur intrinsik (tema dan amanat) dalam puisi di atas!

LAMPIRAN 2 : PENILAIAN PEMBELAJARAN

Rubrik Penilaian

a. Penilaian sikap spiritual dan sosial

Rubrik penilaian sikap spiritual

No	Nama Siswa	Aspek yang dinilai			Keterangan
		Menjawab salam	Khusuk dalam berdoa	Mengucapkan syukur	
1					
2					
3					
4					
5					

Keterangan skor : 3 = sangat baik, 2 = baik, 1=tidak baik

Rubrik penilaian sikap spiritual

No	Nama Siswa	Aspek yang dinilai				Keterangan
		Tanggung jawab	Kerja sama	Kreativitas	Percaya diri	
1						
2						
3						
4						
5						

Keterangan skor : 3 = sangat baik, 2 = baik, 1=tidak baik

b. Penilaian Pengetahuan

No	Kelompok (nama siswa)	Tema	Amanat	Jumlah